



YOGYA RAIH PENGHARGAAN STBM

Predikat Kota Sehat Semakin Kuat

YOGYA (KR) - Predikat kota sehat yang disandang Kota Yogya kini semakin kuat dengan keberhasilan program Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM). Hal ini seiring penghargaan yang diraih oleh Kota Yogya dari Kementerian Kesehatan RI karena dinilai mampu menjalankan STBM secara berkelanjutan.

Penghargaan STBM diserahkan secara langsung oleh Menteri Kesehatan Nila F Moeloek, Kamis (18/10) di Auditorium Swabessy Kementerian Kesehatan RI Jakarta. Sepanjang tahun 2018, Kota Yogya dinilai memiliki inovasi terbaik dalam mempertahankan kondisi Stop Buang Air Besar Sembarangan (SBS), di samping memiliki kualitas sanitasi yang baik.

"Dalam mewujudkan Kota Yogya sebagai kota sehat, kami tidak bekerja sendirian. Kami menggandeng lintas sektor mengingat kondisi lingkungan Kota Yogya yang cukup pa-

dat penduduk," ungkap Walikota Yogya Haryadi Sutiyu, usai menerima penghargaan.

Menurutnya, dalam meningkatkan kualitas kota sehat, Pemkot Yogya memiliki lima pilar STBM. Masing-masing adalah Stop Buang Air Besar Sembarangan (Stop BABS), cuci tangan pakai sabun (CT-PS), pengelolaan air minum-makanan rumah tangga (PAMM RT), pengelolaan sampah rumah tangga (PS RT), dan pengelolaan limbah cair rumah tangga (PLC RT).

Haryadi berharap, adanya program STBM ini mampu mengubah perilaku yang higienis. Sehingga masyarakat sadar untuk tidak membuang air besar di sembarang tempat serta mengedepankan pola hidup bersih dan sehat (PHBS). "Sanitasi total yang baik

adalah apabila masyarakat sudah sadar untuk tidak membuang air besar di sembarang tempat, mencuci tangan dengan sabun, mengelola air minum dan makanan yang aman, mengelola sampah dengan benar, dan mengelola air limbah rumah tangga dengan aman," paparnya.

Sementara Menteri Kesehatan RI Nila F Moeloek, mengatakan penghargaan tersebut merupakan apresiasi karena Kota Yogya telah memiliki inovasi terbaik dalam menjalankan program STBM pada tahun 2018. Ia menjelaskan, sistem penilaiannya dilakukan oleh tim evaluasi yang independen dan memiliki kredibilitas sesuai indikator.

"Penilaiannya cukup panjang. Tapi itu semua mampu ditunjukkan dengan baik oleh Kota Yogya, apalagi selama ini sudah menyanggah predikat kota sehat. Semoga apresiasi ini bisa ditingkatkan dan memotivasi yang lain," tandasnya.



KR-Istimewa/Grafis Jos

Menteri Kesehatan menyerahkan penghargaan STBM kepada Walikota Yogya. (Dhi-o)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005